
 

ISTITUTO COMPRENSIVO DI FIESSO UMBERTIANO 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VERBALE N. 4 – 07/04/2022 

 

Il giorno 07 del mese di Aprile dell’anno duemilaventidue (2022), alle ore 18.00 presso l’Istituto 

Comprensivo di Fiesso Umbertiano, sotto la presidenza del Signor Marchetti, si è riunito il Consiglio 

d’Istituto per affrontare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente; 

2. Conto Consuntivo; 

3. Variazione di Bilancio 2022; 

4. Proposta diversa articolazione oraria scuola secondaria di 1° grado di Fiesso Umbertiano; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Risultano assenti giustificati: Giacometti, Pelà, Volpe. 

 

Si procede alla discussione dei diversi punti all’ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 

Non c’è nessuna osservazione da parte dei componenti del Consiglio quindi il punto 1) viene 

approvato all’unanimità (delibera 7). 

2. Conto Consuntivo 

La DSGA Signora Lucca illustra il Conto Consuntivo per l’anno 2021. Vengono analizzate in 

dettaglio le entrate e le uscite E.F. 2021; le risorse complessivamente a disposizione nell’anno 

finanziario 2021 provengono per la maggior parte da erogazioni dello Stato e dall’Avanzo di 

Amministrazione. Il punto 2) viene approvato all’unanimità (delibera 8). 

3. Variazione di Bilancio 2022  

La DSGA Signora Lucca illustra la situazione Variazioni al Programma Annuale 2022. Alla data di 

oggi sono stati incassati nella Variazione n.1 al punto 12.2 gli interessi attivi da Banca d’Italia e 

dirottati al punto A.1.1 in Funzionamento Generale. La Variazione n.2 al punto 5.5 prevede 

Finanziamenti da parte dell’Università di Ferrara fatti uscire al punto P.4.1 Formazione Sicurezza. La 

Variazione n.3 al punto 6.10 prevede contributi da privati fatti uscire al punto P.1.3 Progetto Eipass. 

La Variazione n.4 al punto 5.5 prevede Finanziamenti da Enti locali fatti uscire al punto P.4.1 

Formazione Sicurezza. La Variazione n.5 al punto 6.10 prevede contributi da privati fatti uscire al 

punto P.1.4 Progetto Trinity. La Variazione n.6 al punto 5.5 prevede Finanziamenti da Enti locali fatti 

uscire al punto P.4.1 Formazione Sicurezza. La Variazione n.7 al punto 5.5 prevede Finanziamenti 

da Enti locali fatti uscire al punto P.1.9 Progetto Giornate dello Sport. La Variazione n.8 al punto 5.5 

prevede Finanziamenti da Enti locali fatti uscire al punto A.3.1 Didattica. La Variazione n.9 al punto 

5.5 prevede Finanziamenti da Enti locali fatti uscire al punto A.3.1 Didattica. La Variazione n.10 al 

punto 3.6.10 prevede Finanziamenti dello Stato fatti uscire al punto A.1.1 Funzionamento Generale.  

 



 

 

 

Il punto 3) viene approvato all’unanimità (delibera 9). 

4. Proposta diversa articolazione oraria scuola secondaria di 1° grado di Fiesso Umbertiano 

Il Dirigente illustra la proposta che proviene dai genitori della scuola primaria di Fiesso Umbertiano 

e rivolta alla scuola secondaria di primo grado sempre di Fiesso Umbertiano per l’anno scolastico 

2023-2024 e prevede lezioni dal lunedì al venerdì con il sabato a casa. Tale richiesta è stata formulata 

sia dai genitori che frequentano le classi quarte sia dai genitori di classe quinta che tempo addietro 

avevano richiesto la stessa rimodulazione oraria. I genitori propongono l’orario 7.50-13.50 con il 

sabato a casa e nessun rientro pomeridiano. Quindi, la proposta consiste nel far si che le classi prime 

e seconde della scuola secondaria di primo grado per l’anno scolastico 2023-2024 abbiano la 

possibilità di avere il nuovo orario scolastico. Il Dirigente sottolinea che al momento è una proposta 

e non necessariamente il Consiglio di Istituto è tenuto a votare in questa occasione. La norma prevede 

25 ore, da 27 a 30 e le 40 ore settimanali per la scuola primaria mentre per le medie non c’è flessibilità 

è necessario fare le 30 ore; i genitori quindi propongono le sei ore al giorno e nessun rientro per dare 

la possibilità ai ragazzi di continuare a scegliere l’indirizzo musicale con il rientro pomeridiano. Il 

Dirigente legge al Consiglio la risposta del Sindaco di Fiesso Umbertiano e i componenti del 

Consiglio esprimono le loro opinioni e alcuni le loro perplessità sulla capacità di attenzione dei 

ragazzi di questa età ad affrontare sei ore al giorno di lezione e di conseguenza il carico di studio 

pomeridiano. Il Dirigente spiega in modo approfondito le diverse casistiche al Consiglio tra cui la 

difficoltà di modificare le classi seconde che sono state già create in base ai livelli dei ragazzi, il 

problema di non avere classi numericamente uguali al momento della scelta dell’orario, le difficoltà 

didattiche. Il Consiglio affronta la questione ma rimanda ad un secondo momento la votazione 

sottolineando che la normativa indica che l’orario scolastico deve rispondere sia ad esigenze 

didattiche che ad esigenze familiari e che la problematica più grande è quella delle classi seconde che 

di fatto saranno già formate. (delibera 10). 

 

Non essendovi null’altro da aggiungere, la seduta è tolta alle ore 18.57. 

 

    Il segretario verbalizzante     Il Presidente  

       Ins. Alessandra Tatò                Sig. Matteo Marchetti 

 


